

Comunicado de la Oficina de Comunicación Internacional

31/05/2025

Recientemente, ha circulado una noticia que sostiene falsamente que el Opus Dei ha recibido una carta del papa León XIV relacionada con el proceso de adecuación de los estatutos. Por esto, nos parece oportuno aclarar que no se ha recibido tal carta.

Sobre el proceso seguido para la adecuación de los estatutos y los próximos pasos, se puede consultar en el siguiente [enlace](#).

Aprovechamos la oportunidad para señalar que continuamos trabajando con la Santa Sede en espíritu de confianza y unidad.

Oficina de Comunicación
Internacional

Roma, 31 de mayo de 2025

English version

A recent media report falsely claimed that Opus Dei received a letter from Pope Leo XIV related to the statutes of Opus Dei. We wish to make clear that no such letter has been received.

The process followed to adapt the statutes and the next steps to be taken can be found at the following link.

We continue to work with the Holy See on the revision of our statutes in a spirit of trust and unity.

International Office of Communications

Rome, May 31, 2025

.....

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/comunicado-oficina-comunicacion-internacional-opus-dei-carta/> (07/06/2025)